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内容提要

1. 我们肾移植做得多，去年一年做了一百多例。

2. 供体来源都是捐献的，是河南省的。

3. 问：供体是在你们医院切，还是从外地运来的? 

答：关于这个情况，这就，哈哈哈～不都需要了解那么多了。 

4. 如果都顺利的话，费用30万左右。

5. 我们的主任都在做。

6. 问：你可以告诉我主任，我可以跟他直接联系？ 

答：正好我们主任正好出差，以后再给你吧！

电话内容：

医  生：喂？

调查员：喂，你好！这是解放军医院153医院吗? 

医  生：啊你好！你说。

调查员：你好！我是衡水的。我想问一下咱们解放军医院还可以做肾移植吗?

医  生：喂？你说。

调查员：喔，我想问一下这个医院能不能做肾移植153医院，现在啊? 

医  生：还可以做，对的。 

调查员：还可以做哈？我是衡水的，我想问一下，去了以后一般配型合适的话，

大约多大时间能做上啊? 

医  生：那不确定。 



调查员：不确定啊？就是说我们现在做的多不多，象这种肾移植啊? 

医  生：做得多。 

调查员：做多啊。就像我们这个医院，我是衡水市医院的医生，我想送一个病人

过来，嗯一般情况下咱们医院，就是咱们河南很多医院在做肾移植，就

是说咱们医院相比之下是不是比其他医院做得多呀? 

医  生：没有，还少一点呢! 

调查员：少一点？哈哈，你那一年能做多少，这种肾移植? 

医  生：啊～去年一年我们做了100多例吧，挺多的啊。 

调查员：今年呢？今年已经做？

医  生：啊啊。 

调查员：今年已经开始做了? 

医  生：啊，我们一直在做。 

调查员：一直在做？

医  生：喔喔。

调查员：几乎每天都做吗？

医  生：啊，不可能每天都做，隔个几天做，隔个几天做一例。 

调查员：就是像我们这个供体这种来源是，这种从哪里来的供体? 

医  生：所有都是捐献的。 

调查员：捐献的，是当地的吗? 

医  生：对。 



调查员：当地的哈？ 

医  生：应该是就是我们河南省的，对对对。 

调查员：喔，就是像这种供体是这个在你们医院切呢？还是在外地运来的? 

医  生：关于这个情况，这就，哈哈哈～不都需要了解那么多了。 

调查员：我想问一下费用多少，就是大体整个费用? 

医  生：大体的话，如果正常，如果没有排异反应，很顺的话，恢复很快的，

应该在30万左右就可以了。 

调查员：就是说现在还排队的人多吗？就是去了以后排队的? 

医  生：排队的人多，因为他看这里好，谁配的好，就给谁，是这样的。 

调查员：喔是这样的，这中间有的可能配得很快就做了，有的可

能等的时间长一点，是吗? 

医  生：那就看他的机遇了，有时候看运气，如果配型配得好的话，来了身体

没有什么症状的可以动手术。 

调查员：那现在手术是哪个主任在做呀? 

医  生：我们主任都在做。 

调查员：都在做，呵呵，这行，行。 

医  生：喔。 

调查员：那你可以告诉我主任，我有可以跟他联系一下有些事情？ 

医  生：正好这会儿我们主任正好出差，以后再给你吧，好不好? 

你这情况我汇报一下。 

调查员：你也行吧，你也是医生是吧? 

医  生：喔，我们是年轻的大夫。



调查员：年轻的大夫？

医  生：你有需要到这里来，我汇报报以后再说，好吗? 

调查员：好的好的，那谢谢你了，好，再见。！

医  生：好，再见！


